

Ida Steinberg
(1885-1942)



Ida Steinberg est à l'origine de la plus importante chaîne de supermarchés au Canada : les épiceries Steinberg. D'origine hongroise, elle immigre à Montréal en 1911 avec son mari et ses enfants. Étant le principal soutien financier de sa famille, elle ouvre, en 1917, une petite épicerie sur la rue Saint-Laurent. Pourvue d'un remarquable sens des affaires, elle dirige son entreprise et la rend prospère avec l'aide de ses enfants. Les épiceries connaissent leur expansion dès 1943, lorsque son fils, Samuel, prend la relève. Le dernier magasin Steinberg ferme ses portes en 1992.